

Wir möchten uns heute einmal mehr für die schöne und gut organisierte Fahrt nach Braunschweig bei unserer Sangeschwester Marlis Schulz bedanken.

Hier nun ein kurzer Überblick:

Gut gelaunt, wohl versorgt mit kalten Getränken und froh gestimmt stiegen wir in Braunschweig aus dem Bus. Bei 36 Grad Hitze wanderten wir sommerlich knapp bekleidet und in bequemen Sandalen mit unserer Stadtführerin durch die Innenstadt. Nach der Mittagspause im „Wirtshaus am Kohlmarkt“ brachte uns der Bus in die etwas weitere Umgebung, und wir besichtigten die Klosteranlage in Riddagshausen. Da außer uns nicht viele Besucher in der Klosterkirche anwesend waren, erlaubten wir es uns, ein „Halleluja“ und ein „Segenslied“ zu singen. Der Klang unseres Gesangs hallte absolut beeindruckend lange im Kirchengewölbe nach, und auch wir waren still und fasziniert von dieser Atmosphäre.

Die Heimfahrt im Bus verlief ruhig, denn wir waren ein wenig ermattet von der sommerlichen Hitze, den vielen Eindrücken - und dem vielen Erzählen, (weil Frauen nämlich immer viel zu erzählen haben!)

Danke nochmals an die Organisation – und tschüß bis zum nächsten Treffen am Dienstag.



B.K.